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МАСТЕРА
Неизбежно на любой 

стройке наступает ответ
ственный период выполне
ния завершающего цикла 
по отделке возведенного 
здания. Товда-то полно
правными властелинами 
стройки становятся отде
лочники-штукатуры, плот
ники, маляры. Такой пе
риод на доме «Мелиора
ция» по ул. Московской 
наступил несколько меся
цев назад. Приближается 
его завершение.

Первыми появились на 
объекте штукатуры брига
ды В. Гончарова из СУ-7.

Что и говорить, рабо
тать в бригаде В. Гонча
рова умеют. И качество- 
то у них хорошее, и темп 
высокий. По норматив
ным показателям выра
ботка в бригаде состав
ляет 199 процентов. А 
на трудовом календаре 
бригады уже октябрь 
1987 года. Есть здесь, 
что называется, свои 
умельцы. Уж очень лов
ко работают С. Алексее
ва, Л. Кононова, Г. Тара
сова.

Говорят, что работу 
строителей - отделочни
ков можно сравнить с ра
ботой гранильщика, ко
торый превращает бес
цветный кусочек природ
ного алмаза в драгоцен
ный камень, который 
сверкает всеми своими 
гранями. А что? В этом 
есть доля истины.

Создали штукатуры 
бригады В. Гончарова на 
доме «Мелиорация» свою 
особую грань, а сейчас 
здесь другие. Это брига
ды маляров. В. Петрова и 
М. Узинцева и бригада 
плотников В. Кульчицко
го. Они тоже оставят 
здесь свой слад, придав 
строительному объекту 
эстетическую выразитель
ность. А это значит, что 
плотники застеклят окна,

КРАСОТЫ
навесят двери, установят 
шкафы, выполнят работы 
по «мелочевке». (Правда, 
болтающаяся ручка у две
ри или не закрывающий
ся шпингалет новоселу 
не покажутся мелочью). 
Маляры тем временем 
наклеят обои в комнатах, 
побелят потолки, покра
сят, где надо, панели... И 
тогда можно будет ска
зать, что. дом готов.

А потом мастера красо
ты маляпы Л. Двойнико- 
ва, Г. Костина, Н. Кутер- 

гина, Л. Коротовская, 
И. Масаева, плотники 
А. Баранов, А. Юсу
пов и их товари
щи, как настоящие ху
дожники перед закончен
ным полотном, придирчи
во осмотрят свою работу 
и, только оставшись пол
ностью удовлетворенны
ми результатами своего 
труда,, начнут собирать 
и чистить рабочий инст
румент.

На снимках: пусковой 
дом «Мелиорация»; ма
ляр Галина Алексеевна 
Кузькина (бригада Б. Пет
рова) за работой.

Фото В. Калимасова.

Готовь 
сани 
летом...

Так призывает народная 
мудрость. Ошибками мно
гих доказано, что благо
душное настроение по от
ношению к зиме нередко 
приводит к «плачевным» 
результатам. Поэтому в 
СУ-28 готовиться к зиме на
чали задолго. Еще в июне 
был издан приказ о свое
временной подготовке к 
работе в осенне-зимний 
период 1984—1985 годов. 
Разработаны конкретные 
мероприятия со сроками 
исполнения и ответствен
ными исполнителями. В 
производственный отдел 
ДСК передана заявка на 
строительные материалы — 
металл, краску и другие, 
необходимые для подго
товки бытовых помеще
ний, монтажной оснастки и 
площадок для складирова
ния изделий.

На еженедельных сове
щаниях осуществляется 
контроль за исполнением

* Новости ДСК-------------------------------------------------------------

Подписка в СУ-27

завершена

Первыми в ДСК отчитались о завершении под
писной кампании монтажники СУ-27.

Надо отдать должное А. В. Гвоздевой, которая 
руководила подпиской в подразделениях управления. 
На редкость хорошими помощниками у нее были 
молодые коммунисты А. В. Истомин, А. П. Беляев, 
А. Н. Спицын, В. В. Конорезов. А коммунист И. И. 
Кириллов подпиской занимался не впервые. Это 
опытный распространитель периодической печати

Ю. КАРГАПОЛОВ, 
секретарь партбюро СУ-27.

* По следам наших выступлений ------ ----- - ' '

«А отдача 
невелика»

В репортаже под таким 
заголовком, опубликован- 
но.м в № 34 от 31 августа 
речь шла о ходе строи
тельства дома-эталона.

На статью «А отдача 
невелика» сообщаю, что 
приведенные в ней фак
ты полностью соответст
вуют действительности, 
хотя на доме еженедель
но собирались все участ
ники строительства дома 
и завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, но заме
чания не устранены пол
ностью и на 18 сентября. 
Это перепады плит ка
либрованных панелей до 
2^ сантиметров. Пред
ставьте, как срубить эти 
перепады вручную, бе
тон М-300 на всем до
ме — это несколько ты
сяч погонных метров.

СУ-27 .рубить перепады 
отказывается, всю вину 
сваливает на завод. За

мероприятий по подготов
ке к работе в осенне-зим
ний период. С первого сен
тября все сведения о под
готовке к зиме сообщаем в 
производственный отдел 
комбината.

На сегодняшний день 
подготовлены проекты про
изводства работ в зимнее 
время, а также проекты 
временных дорог к нашим 
объектам. Уже осуществля
ется контроль за состояни
ем подкрановых путей, а 
также геодезический конт
роль за состоянием монти
руемых домов.

Уже сегодня отремонти
рованы и утеплены быто
вые помещения, прораб
ские, хозбудки в количест
ве 25 штук.

В управлении регулярно 
выверяется и ремонтиру
ется монтажная оснастка.

Что же касается электри
ческой части, то здесь то
же наведен порядок. Про
ведена ревизия электрообо
рудования и осуществлена 
его приемка. Для про
грева монтажных участков 
подготовлены ТЭНы, а так
же подготовлены гирлянды 
для освещения лестничных 
клеток. Проверены отопи
тельные приборы в быто
вых помещениях, оборудо
ваны места для сушки

вод людей не посылает, 
занял выжидательную по
зицию.

Представители управ
ления ДСК, участвовав
шие в проведении опера
тивных совещаний, не ре
шили этот вопрос и на 
сегодняшний день.

Не входят розетки в 
несущие панели, . отвер
стия никто не пробивает. 
Дом на 50 процентов не 
остеклен. Крышу смон
тировали только в сен
тябре, много других не
доделок.

При таком положении 
дом, конечно, не может 
служить эталоном. Необ
ходимо резко поднять ка
чество изделий, выпускае
мых заводом ЖБИ, свое
временно реагировать и 
принимать конкретные 
меры по устранению бра
ка. СУ-27 повысить каче
ство монтажа, не прини
мать бракованные панели 
и не монтировать их, по
высить ответственность за 
порученное дело.

Только при этом может 
быть гарантирован успех 

спецодежды и места для 
обогрева рабочих. Все ра
бочие управления будут 
обеспечены зимней спец
одеждой согласно нормам.

Нам еще предстоит по
полнить запас инструмента 
для уборки снежных зано
сов, сделать необходимый 
запас щебня для ремонта 
временных дорог и площа
док у монтируемых домов.

Согласно мероприятиям 
в управлении организуется 
обучение рабочих, которые 
будут работать на электро
обогреве бетона.

Из сказанного выше вид
но, что управление к зиме 
готовится. Но до зимы 
нам надо пережить осень. 
А она у нас на Урале ка
призна. Может ненастьем 
разразиться.

И вот тогда-то нам при
дется туго. Вряд ли смо
гут панелевозы добраться 
до наших объектов по без
дорожью. А СУ-29 непо
нятна наша тревога. Они не 
торопятся закончить пла
нировку и устройство вре
менной дороги к .дому 
№ 17Б в квартале «Комсо
мольский», а СУ-20 — к 
дому № 9Б в квартале 
«Заречный».

Н. ЛАВРЕНТЬЕВ, 
главный инженер 

СУ-28.

и можно добиться именно 
эталона в монтаже и из
готовлении деталей заво
дом ЖБИ, в сдаче дома- 
эталона.

В. МАРЧУК, 
начальник СУ-1.

«Срок сдачи 

не за горами»
В связи с некомплект

ной поставкой изделий 
монтаж дома № ПА в 
квартале «Академиче
ский» не был закончен к 
моменту начала отделоч
ных работ, что и вызвало 
недовольство со стороны 
отделочников СУ-13.

Бригадой монтажников 
В. М. Сыщенко все рабо
ты по монтажу дома 
№ ПА закончены, и дом 
сдан под отделочные ра
боты актом от 28 августа 
1984 года.

Н. ЛАВРЕНТЬЕВ, 
главный инженер

СУ-28.
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* Отчеты и выборы в парторганизациях . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . - * Партийная жизнь . . —:

ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ КОММУНИСТОВ
Не случайно названы от

четы и выборы в партийных 
организациях школой вос
питания коммунистов. 
Именно на отчетно-выбор
ном собрании выявляются 
упущения в работе партбю
ро, даются рекомендации 
тем, кто будет руководить 
партийной организацией.

Внимательно слушали 
коммунисты СУ-29 отчет
ный доклад секретаря парт
бюро Н. И. Черданцева. В 
нем говорилось, что за чет
вертый квартал 1983 года и 
8 месяцев текущего года — 
отчетный период—управле
ние выполнило все техни
ко-экономические показа
тели. Дважды коллективу 
присуждалось первое ме
сто по министерству и три 
раза по ДСК. Такие успе
хи — это следствие повсед- 
невной целенаправленной 
партийной работы.

Партийное бюро, адми
нистрация, профсоюзная и 
комсомольская организа
ции стремились вовлечь 
каждого члена коллектива 
в решение поставленных 
задач по выполнению го
сударственного плана и со
циалистических обяза
тельств. Но далеко не все 
еще резервы использованы 
для достижения намечен
ных целей.

Во-первых, было ослаб
лено внимание к охране 
труда и технике безопасно
сти. Это упущение отно
сится не только к админи
страции, а точнее, к службе 
главного инженера (глав
ный инженер Н. Ю. Рыв
кин), а также и к партийно
му бюро. Пусть этот вопрос 
и выносился на обсуждение 
в партийной организации, 
но должного спроса за вы
полнение намеченных ме
роприятий по улучшению 
условий труда не было.

Докладчик отметил, что 
в управлении такая хоро
шая инициатива бригады 
трубоукладчиков И. И. Ро
дионова — переход на си
стему оплаты труда по ко
нечному результату — не 
распространена в СУ-29. И 
не только не поддержана 
она в бригадах, но и сре
ди инициаторов не получи
ла развития. А все потому, 
что службы управления — 
отдел труда и зарплаты, 
плановый и производствен
ный отделы — не прояви
ли должного интереса к 
деловому предложению 
бригады.

Ценность этой инициати
вы в усилении ответствен
ности каждого за конечный 
результат труда, а стало 
быть, и в качественном за

вершении работ нулевого 
цикла.

А почин бригады мон
тажников А. Н. Венерцева 
«Каждой бригаде — меха
низированный труд на ин
женерной основе» забыт в 
бригадах управления. Нет 
в подразделениях. СУ-29 и 
коллективной ответственно
сти за трудовую и общест
венную дисциплину. Как 
сказал докладчик:

— Если бы мы уделяли 
этому должное внимание, 
наши дела были бы значи
тельно лучше.

Новому составу партийно
го бюро дан наказ держать 
в поле зрения передовые 
методы труда, почины и 
инициативы трудовых кол
лективов, а также их раз
витие в управлении, а зна
чит, и контролировать ра
боту задействованных в 
этом управленческих служб.

Но и не только это дол
жно стать главной заботой 
партийного бюро. Как вы
яснилось из доклада высту
пающих, в отчетном пе
риоде мало внимания уде
лялось работе обществен
ных организаций. В частно
сти, профсоюзному коми
тету, организации социали
стического соревнования. К 
сожалению, итоги социали
стического соревнования 

подводятся формально. На 
подведении не всегда бы
вает руководство управле
ния. А большинство брига
диров совсем не появляют
ся. Почему-то начальник 
СУ-29 В. А. Головин не поз
воляет себе такой недис
циплинированности, как не
явку на подведение итогов 
в управление ДСК. А 
СУ-29 — его, значит, «вот
чина», и можно прийти, а 
можно и не прийти.

Выступления в прениях в 
чем-то дополняли доклад 
секретаря партбюро Н. И. 
Черданцева. Но главной 
мыслью их было подтвер
дить сказанное докладчи
ком, что не все еще резер
вы исчерпаны. Что нужно 
вырабатывать четкий стиль 
работы по любому во
просу.

Коммунисты С. А. Дрег
валь, В. М. Кудряшов, В. Г. 
Гладков, В. М. Баталов, 
Ю. В. Малышев, В. А. Голо
вин были принципиальны в 
оценке работы партбюро. 
Каждый предлагал пути ак
тивизации коммунистов на 
всех участках работы.

На отчетно ■ выборном 
собрании коммунистов 
СУ-29 выступил замести
тель секретаря парткома 
ДСК Н. И. Давыдов. Он 
призвал коммунистов уп
равления по-стахановски 
встретить приближающийся 
праздник — 40-летие Побе
ды.

Г. ОЛЬГИНА.

Отчеты и выборы в комсомоле. . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . —•—- —- - - - - - -

Избраны секретарями
В первичных партийных организациях комбина

та завершены отчетно-выборные партийные собра
ния.

Секретарями партийных бюро подразделений 
избраны: СУ-1 — А. И. Корсаков (т. 44-16-10); 
СУ-7 — Г, С. Ткаченко (т. 31-82-11); СУ-13 — 
А. М. Шеляпин (т. 25-15-51); СУ-15 — В. И. Сал
манов (т. 29-40-99); СУ-20 — С. Н. Мельников
(д 55-37-10); СУ-27 — Ю. А. Каргаполов
(т. 29-47-39); СУ-29 — С. А. Дрегваль (т. 22-72-82); 
СУ-28 •— В. А. Пащенков (т. 22-73-13); УПТК — 
П. Ф. Аверкин (т. 33-45-44); ЖКК — Э. С. Плеш
кова (т. 22-03-22); управление ДСК — В. И. Ли- 
патников (т. 55-45-86); на заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола секретарем парткома избран А. Ф. 
Андреев (т. 44-93-39).

ДОЙТИ до
В клубе завода ЖБИ им. 

Ленинского комсомола про
шла комсомольская отчет
но-выборная конференция. 
С докладом выступила се
кретарь заводского коми
тета ВЛКСМ Светлана Тема.

«Отчеты и выборы», — 
отметила С. Тема, — это 
прежде всего смотр орга
низованности, деловитости 
и активности каждого ком
сомольца».

За полугодие подведены 
итоги социалистического 
соревнования под девизом 
«67-й годовщине Великой 
Октябрьской социалисти
ческой революции — дос
тойную встречу, ударный 
труд». По первой группе 
1 место заняла комсомоль
ская организация цеха № 9, 
2 место — цех № 12, сре
ди подразделений второй 
группы на 1 месте — цент
ральная заводская лабора
тория, на втором — 12 цех. 
По третьей группе 1 место 
присуждено 16 цеху.

Были названы и лучшие 
Комсомольске - молодеж
ные коллективы, вышедшие 
победителями соцсоревно
вания за II квартал. Это 
КМК цеха № 9, центральной

КАЖДОГО 
заводской лаборатории и 
ОТК цеха № 1.

Но, как отмечено в до
кладе, соревнование пока 
проходит не на должном 
уровне. Система КМК долж
на включать в себя прове
дение слетов, обучение ак
тива. В цехе № 4 не смог
ли создать деятельного мо
лодежного коллектива.

Ленинский зачет прочно 
вошел в практику комсо
мольских организаций. Эф
фективность этой формы 
работы с молодежью зави
сит от того, сумеют ли в 
комсомольской организа
ции дойти до каждого, — 
подчеркнула С. Тема. На 
хорошем уровне прошла 
аттестация в цехах № 6 и 
9, здесь были созданы ав
торитетные комиссии, с 
каждым комсомольцем 
прошло собеседоване. Од
на из форм участия комсо
мола в управлениия жизни 
производства — «Комсо
мольский прожектор». 
Неплохо работали посты 
«КП» цехов № 9, 6, а в це
хах № 1 и 4 работа была 
ослаблена. Однако на
чальник штаба «КП» Е. Ива
нов не установил контакт 

с народными контролерами 
завода.

Весь отчетный период 
действовал комсомольский 
педагогический отряд, его 
командиром был избран 
Григорий Поярков. Педот- 
рядовцы проводили с под
шефными школы № 82 экс
курсии, выходы в лес, «Ве
селые старты», встречи с 
ветеранами труда. Комсо
мольцы цеха № 9 провели 
субботник, а на заработан
ные средства свозили своих 
подшефных в Кунгурскую 
пещеру. Хорошие дела 
числятся за комсомольски
ми организациями ЦЗЛ, 12 
и 16 цехов. Но, к сожале
нию, мало еще проводится 
внутришкольных соревно
ваний, эту ошибку надо 
учесть педагогическому от
ряду в новом отчетном пе
риоде.

Комитет комсомола пос
тоянно искал новые фор
мы организации досуга мо
лодежи. Так, впервые был 
проведен турнир комсо
мольских организаций по 
волейболу на приз комите
та комсомола завода, при
зером его стал цех № 9.

В отчетном периоде ком
сомольская организация 
завода принимала участие 
в массовом движении 
«11-й пятилетке — ударный 
труд, знания, инициативу и 

творчество молодых». В 
рамках этого движения 
проводился смотр научно- 
технического творчества 
молодежи. Активно проя
вила себя молодежь цехов 
№ 9, 6, 2. За 1983 год луч
шими молодыми рациона
лизаторами были признаны 
И. Летов и В. Вислоушкин.

Комсомольцы и моло
дежь завода принимают 
участие в социальном экс
перименте — строительст
ве МЖК. Основная задача 
штаба МЖК — подготовка 
кандидатов к выходу в от
ряд, повышение производ
ственной и общественной 
активности каждого. Завод
ские кандидаты принимают 
участие в субботниках, 
культмассовых и спортив
ных мероприятиях.

«Комитет комсомола счи
тает, — подчеркнула С. Те
ма, — что заводскому шта
бу МЖК необходимо обсу
дить свою позицию и роль 
в социальном эксперимен
те».

От имени комитета ком
сомола С. Тема заверила 
собравшихся, что комсо
мольская организация заво
да приложит все силы, 
энергию и знания для ус
пешного завершения 11-й 
пятилетки и выполнения 
государственного плана.

Третий раз избирают 
коммунисты заводоуп
равления секретарем сво
ей партийной организа
ции Бориса Федоровича 
Феденева.

Двадцать шесть лет 
назад пришел на завод 
ЖБИ Борис Федорович, 
начинал электросварщи
ком дуговой сварки на 
арматурном участке. В 
1963 году он был при
нят в члены КПСС. В 
1969 году Б. Ф. Феде
нев избирается секрета
рем партийной организа- 

_ ции завода. С октября

* Новости ДСК * Новости ДСК

В фонд фестиваля
В минувшую суббо

ту бойцы обществен
ного призыва на об
ластной ударной ком
сомольской стройке за
вода КПД (вышли на 
субботник. Коллектив 
трудился на благоуст
ройстве территории 
завода.

В Фонд фестиваля 
молодежи и студентов 
перечислено 290 руб
лей. После рабочего 
дня состоялся митинг,

1969 года и по сегодняш
ний день Борис Федо
рович работает стар
шим инженером отдела 
главного механика.

29 сентября Борис Фе
дорович отмечает свое 
пятидесятилетие. От 
всей души поздравляем 
ветерана завода с юби
леем!

На снимке: старший 
инженер отдела главно
го механика завода ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола Борис Федорович 
Феденев.
Фото В. Калимасова.

на котором были объ
явлены благодарности, 
вручены грамоты рай
кома ВЛКСМ лучшим 
комсомольцам /строя
щегося завода. В их 
числе (плотники - бе
тонщики Г. Мокин, 
В. Наумов, Ю. Шпа- 
рев, бригадир кровель
щиков Н. Бахарев, 
электросварщики Ю. 
Нефедов и А. Верно- 
слов.

* Отчеты и выборы в профсоюзе —. . . . . . . . . .  ■. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   . . . . -. . . . . . .  -. . . . . . . . . . . . -. .  . . . . . . . . . . . . . . .

ОПИРАЯСЬ НА АКТИВ
■ Отчетно - выборная 
профсоюзная конферен
ция СУ-15 проходила 
оживленно. В прениях по 
докладу председателя 
профкома Т. С. Захаро
вой выступили многие де
легаты. Это профорг 
бригады маляров Н. Г. 
Королевой О. С. Машина, 
бригадиры штукатуров 
Л. А. Осенкова, В. А. Со- 
зина, бригадир маляров 
Л. Е. Ипатова, маляр 
Р. Валинурова из брига
ды Н. А. Захаровой, а 
также мастер Г. И. Ку
кушкина, начальник уп
равления А. С. Фадеев. 
От президиума ОПК ДСК 
выступил заместитель на

чальника УПТК Г. А. 
Тимощук.

Выступающие, давая 
удовлетворительную оцен
ку работе профкома, вы
сказывали критические 
замечания.

Так, О. С. Машина за
острила свое внимание на 
том, что профсоюзный 
комитет недостаточно 
(вниман,ия уделяет здо
ровью отделочников.

— На улице осень, а 
мы работаем в домах, где 
нет стекол. Как просты
вать не будем?

В докладе отмечалось, 
что в отчетном периоде 
профком провел большую 

работу по охране труда и 
отдыха трудящихся уп
равления. На курортах и 
в санаториях поправили 
свое здоровье 20 чело
век. Десяти выданы тало
ны на диетпитание.

Но этой работой не ог
раничился профком. В 
управлении в целях улуч
шения состояния техники 
безопасности проводится 
конкурс на лучшую брига
ду, причем при подведе
нии итогов учитывается и 
коэффициент безопаснос
ти. Не раз занимали при
зовые места бригады 
штукатуров В. А. Сози- 
ной, Л. А. Осенковой.

Докладчик отметила, что 
все бригады имеют свои 
бытовые помещения, ко
торые подготовлены к зи
ме. Но с их перевозками 

дело обстоит неважно. 
Люди едут на объект, что 
называется, вперед паро
воза. А потом начинается 
круговерть с бытовками, 
которые застряли на пре
дыдущем объекте.

К сожалению, ни пред
седатель профкома, ни 
выступающие не высказа
ли предложений по сокра
щению времени перевоз
ки бытовых помещений с 
объекта на объект.

Почему бы в 'комбина
те не наладить централи
зованные и перевозку, и 
ремонт. А то каждое уп
равление изыскивает 
свои варианты. Сейчас 
более или менее бытовые 
помещения 1 однотипны. 
Но почему бы не привес
ти их к единым нормам. 
К примеру, в СУ-29 хоро

шо придумали, обделав 
бытовки уголком. Гаран
тия есть, что при перевоз
ке бытовка сохранит свой 
первоначальный вид. Она 
укреплена.

Такие мысли высказы
вались, правда, не на от
четной профсоюзной 
конференции. Но говори- 
ли-то об этом именно 
строители СУ-15.

Многие вопросы были 
затронуты на отчетно-вы
борной конференции. 
Большому трудовому кол
лективу было о чем по
говорить. Обсуждались 
вопросы и производствен
ной дисциплины, и жи
лищно-бытовых условий, 
и организации социалисти
ческого соревнования. 
Были отмечены недостат
ки, такие, как несвоевре

менное оформление на
глядной агитации, недо
статочная эффективность 
работы общественных ор
ганизаций — ПДПС, то
варищеского суда, обще
ственного отдела кадров, 
а также слабая воспита
тельная работа в коллек
тивах бригад и участков 
по вопросам качества, 
экономии строительных 
материалов, производст
венной дисциплины.

Конференция взяла на
правление на устранение 
выявленных недостатков 
и мобилизации коллекти
ва на выполнение плана и 
социалистических обяза
тельств. Делегаты конфе
ренции должны стать ос
новными агитаторами при
нятого решения.

О. РОМАНОВА,
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* Наш современник ---------------------------

ШТРИХИ К ЗНАКОМЫМ 

ПОРТРЕТАМ

— Так ли уж интерес
на моя жизнь? Пригодит
ся ли кому-нибудь мой 

. пока очень небольшой 
жизненный опыт?

Это отличительная чер
та его характера.

Все —- через приз
му сомнения, все — че
рез жаркий спор, другой 
истины не признает. И, 
вероятно, он прав, если 
помнить, что сомнение — 
первая ступень познания.

— Ты же на ударной 
комсомольской стройке 
работаешь! — выдвигаю 
я контраргументы. — На 
твоих глазах растут кор
пуса завода. Формируют
ся новые отношения.

— Но ведь я — плот
ник-бетонщик. Бери 
больше, кидай дальше. 
Есть куда более привле
кательные для рассказа 
дела и судьбы.

— Ну и что? — воз
ражаю я. — Ты расска
зывай все по порядку. 
Как на стройку попал, 
как учился, как работать 
начал... Пойми, что в 

* твоей жизни в определен
ной степени и биография 
нашего поколения отра
жается.

...Распахнулась дверь, и 
в бытовку, вместе с 
клубами холодного возду
ха ввалился краснощекий 
парень. Бородатый. Мяг
кие карие глаза.

— Здесь, что ли, стро
ят коммунистические от
ношения?

Обеденный гомон ра
зом стих. Вся бригада 
взглянула на вошедше
го. Лишь Вовик Белоно- 
сов, под всеобщий шум 
терзавший гитару, как-то 
не сумел полностью пере
ключиться. Глаза смот
рели на новенького, но 
пальцы машинально дер
гали струны. В наступив
шей тишине отчетливо 
звучали неестественные 
корявые аккорды. Боря 
Кузнецов обелил глаза и 
нервно было раскрыл рот, 
но вошедший уже опере
дил его. Стремительно 
пересек бытовку:
’ — Не мучай инстру
мент. Он же тебе ничего 
плохого не сделал.

Опешивший Вовик 
изумленно вытаращил 
глаза. Несколько легких 
движений. Гитара издала 
серию звучных аккордов. 
Мгновение, — и покатил
ся четкий ритм. Незна
комец приятным голосом 
запел.

Все восхищенно воз
зрились. Борис мгновен
но пёрестроился-

— Кто такой?
Бородач снова улыб

нулся:

— Что, орлы, приуны
ли?

— Да-а, эти 4 кубика 
мы к утру вытащим...

— Выше голову. На 
улице кое-что имеется...

Забрав одного парня, он 
ушел. Через десять ми
нут ушедшие появились. 
С отбойными молотками. 
Что началось! Чуть не на 
руках качали, Сергей еле 
отбился.

— Подождите, надо за
вести компрессор.

Через несколько минут 
раздался стук движка. 
Мастер на все руки, что 
и говорить. Не только на
шел выход, но и с ком
прессором сумел спра
виться. Потом уже выяс
нилось, что Сергей может 
находить общий язык с 
любым малым строитель
ным инструментом. Тако
ва его школа. Таков ха
рактер. Одним словом — 
пограничник.

...Солнечным весенним 
утром распахнулась дверь 
в бытовку. Показалось 
колесо велосипеда — 
Серега приехал.

— Все, начинаю вплот
ную заниматься спортом.

Приехал с Вторчермета 
на ЖБИ. Через несколь
ко дней сообщил:

— Сегодня наш слу
жебный автобус обогнал.

Еще позднее:
— Автобус мне уже не 

соперник. Выезжаю поз
же его, приезжаю раньше.

В это время продол
жался турнир по футболу 
между бригадами. Сер
гей — в нападении.

— А как иначе? По
граничники всегда на пе
редовых рубежах.

О его игре коммента
тор сказал бы:

— По воротам бил ча
сто, сильно, но не точно.

Зато активно сбивал с 
толку защитников, по
стоянно отвлекая их на 
себя. В эти моменты наш 
другой нападающий, Зу
раб Колайчев, забивал 
голы. Таким образом, 
команда одержала верх. 
Я подковырнул Сергея по 
поводу неточных ударов 
по воротам.

— Ничего. Количество 
рождает качество. Закон 
диалектики.

Он, конечно, прав. Бу
дут еще игры, Сергей 
забьет гол. И не один. 
Он — неудержим. Если 
что-то ему не удается, 
выкладывается полностью. 
И на одну тысячную из 
своих каких-то сверхре
зервов. И эта одна ты
сячная приводит его к 
победе.

Он — обаятельный 
парень. Приветливое сло
во, сочувственный взгляд, 
постоянно ровный тон. 
Это — свойство сильных, 
за сильными идут, подра
жают им, обретая их ус
тойчивость.

Недавно произошло 
приятное событие — наш 
бригадир Сергей •Конь- 
шенков вышел в КМСО-1 
МЖК КПД. Особых про
блем по замене как-то не 
возникло. Его тезка: од
новременно рекомендо
ван на пост председателя 
совета бригадиров.

— Забот у меня сей
час, конечно, прибави
лось. Работу приходится 
совмещать с обществен
ными делами. Продол
жаю учебу, летнюю сес
сию сдал без троек. Хо
чу знать больше. Я ведь 
теперь у многих на виду. 
Доверие оказали боль
шое, но и спрашивать бу
дут строго, —. задумчи
во говорит Сергей. — Я 
открыл для себя много 
нового. Молодым силь
ным рукам можно дове
рить будущее. Это закон 
нашего общества. Обще
ства, где молодежи до
веряют, как нигде.
М. ЖАМАЛЕТДИНОВ.

— Лутошкин Сергей. 
Бывший пограничник. 
Отец двух детей. Моби
лизован совестью и при
зван по велению сердца 
на ударную комсомоль
скую стройку!

Такая искренность в 
словах — не у многих 
встретишь. Слова-то не 
идут вразрез с выраже
нием лица. Это — ред
кость. Потому, вероятно, 
и покорил он сразу при
сутствующих. Однако от 
традиции не отступили. 
Записные остряки решили 
разыграть новенького. 
Обращаясь к бригадиру, 
я спросил:

— Ну, Сергей. По
шлешь новенького в ар
матурный цех на «ста
кан»? Все затаились в 
предчувствии традицион
ного хохота.

Лутошкин мягко улыб
нулся:

— Ребята! Я три года 
на стройке. Учусь на II 
курсе УЭМИИТа. Спе
циальность — промыш
ленное и гражданское 
строительство. Так что, в 
свою очередь, могу сво
дить желающих в тот же 
арматурный и показать, 
ну, хотя бы, «ферму».

" Взрыв хохота над неза
дачливым шутником. Так 
состоялось наше знаком
ство.

..Вскоре бригада оста
лась на субботник. После 
рабочей смены собрались 
покурить. Распределить, 

■ по новым рабочим ме
стам. Неожиданно выясни
лось, что в план суббот
ника включена работа в 
холодильной камере.

— .Итак, ребята, холо
дильная камера! Одна. 
Нужно всего лишь на
чать и кончить. Кто пой
дет?

Все приуныли. Четыре 
куба мерзлой земли — 
не шутки. Земли, кото
рая под ударами ломика 
не откалывается куска
ми, а только крошится.

— Ну если .только на
чать и кончить, то я пой
ду, — раздался голос 
бышего пограничника.

Ого! Он же и так рабо
тал целую смену на уг
лублении холодильной 
камеры. Немедленно об
разовалась целая шерен
га желающих.

Семь человек отряди
ли. Как и ожидалось, ра
бота продвигалась мед
ленно. После часа рабо
ты энтузиазм уже был на 
нуле. Двигались вяло, с 
ненавистью осматривая 
мерзлую землю... Лишь 
Сергей в полную силу 
выкладывался. Махал то 
ломом, то кайлой. Еще и 
песни пел.

* Выпуск № 35 пресс-центра МЖК
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Пульс 

стройплощадки
После сдачи детского 

комбината № 581 «эпи
центр» строительных ра
бот на площадке МЖК 
переместился на клубный 
блок (БО-ЗО). Усилиями 
КМСО-22 практически за
вершен его монтаж, за
канчиваются кровельные 
•работы. А вот отделка 
блока — в самом разгаре: 
почти наполовину отде
лан камневидной штука
туркой фасад, смонтиро
ваны и на четверть остек
лены витражи здания. 
Здесь трудятся КМСО-20, 
23. Начались на блоке 
внутренние штукатурные 
и субподрядные работы. 
Главная задача бойцов 
здесь — до холодов за
кончить отделку фасада, 
остеклить и утеплить 
зданйе, чтобы широким 
фронтом развернуть внут
ренние отделочные рабо
ты. Оживилась работа и

ГЛАВНЫЙ РЕКОРД-ЗДОРОВЬЕ
В Шарташском лесопарке 

мы провели массовый за
бег, организованный спорт
клубом МЖК, посвящен
ный Всесоюзному дню бе
гуна. В нем приняли уча
стие 12 команд: бойцы ком- 

на 186-квартирном доме 
№ 2, монтаж которого 
должен завершиться в 
этом году: смонтированы 
подкрановые пути, уста
новлен башенный кран. 
Но начинать монтаж дома 
пока нельзя. Причина — 
самая прозаическая: не 
укреплены подъездные 
пути, а на улице дожди 
и осенняя распутица.

Александр Палавошев, 
прораб штаба стройки:

— С завтрашнего дня 
вплотную начинаем зани
маться подъездными пу
тями.

А не поздно ли? Ведь 
они нужны не только для 
монтажа дома № 2 — в 
непосредственной близо
сти от него строится 
клубный блок, монтиру
ются фундаменты физ- 
культурно - оздорови
тельного блока (БО-28) и 
16-этажного дома № 6.

Владимир Попов, боец 
КМСО-19, работает на 
монтаже фундамента 
БО-28:

— Редкая машина не 
«садится» в здешней 
«трясине». Это заметно 
влияет на темпы наших 
работ.

Бойцы КМСО-19 при
ступили к последнему и, 
пожалуй, самому ответст
венному этапу строитель
ства аптеки № 1 в мик
рорайоне «Комсомоль- 
ский-2» — монтажу моно
литного козырька и плат
формы вокруг здания.

В. ЛОСЕВ.

сомольско - молодежных 
строительных отрядов, жи
тели комплекса, дети. На 
«тропе здоровья» заранее 
были размечены дистанции 
от 500 метров до восьми 
километров. Каждый мог

Хроника
ф Молодежный жилой 

комплекс посетили 6 сек
ретарей горкомов комсо
мола городов Урала: 
Оренбурга, Ижевска, Пер
ми, Челябинска, Тюмени, 
Кургана.

ф Планы социального 
развития МЖК на 1982— 
1983 и на 1984 гг. выдвину
ты на соискание премии 
Свердловского обкома 
комсомола. Уральского на
учного центра АН СССР и 
облсовета НТО, посвящен
ной 40-летию Победы в Ве
ликой Отечественной вой
не.

ф Вышел в свет 38-й но
мер журнала «Огонек», в 
котором опубликованы ма
териал С. Власова «Дом и 
коллектив» и фотоочерк Э. 
Эттингера, посвященные 
первому Свердловскому 
МЖК.

ф Состоялось первое 
занятие лектория «Семей
ный круг» на тему «Игра 
как средство воспитания».

ф Закончены отделка и 
подготовка к открытию 
детско - юношеского воен
но-спортивного клуба 
«Полет».

ф Подведены итоги 
прошедшего первенства 
Кировского района по фут
болу. Сборная МЖК (ка
питан команды, житель до
ма № 1А Валентин Каухер) 
заняла почетное 4-е место 
из 16-ти команд.

выбрать дистанцию по си
лам и постараться внести 
свой вклад в командную 
«копилку», ведь победите
ли определились по сум
марному пробегу.

С результатом 654 кило
метра первое место завое
вала сборная команда Ком
сомольске - молодежных 
строительных отрядов. В 
личном зачете победители 
определились только на ди
станции восемь километ
ров. В забеге участвовали 
93 человека. Лучшие ре
зультаты среди мужчин по
казали В. Вислоушкин, 
В. Пенкин и Д. Королев, 
среди женщин — Е. Шер
стобитова, В. Грудцина и 
Т. Полевщикова. Успешно 
преодолели свою дистан
цию шестилетний Саша Ки
чигин, семилетний Андрей 
Слесарев и восьмилетний 
Денис Кузьмин.

Надо отметить, что де
ти внесли вполне «взрос
лый» вклад в результаты 
команд. Даже самый юный 
участник праздника — двух
летний Виталик Кузьмин — 
«подарил» своей команде 
целый километр!

Вечером на традицион
ном «осеннем балу» МЖК 
победителям были вручены 
награды. Общий результат 
220 бегунов — тысяча ки
лометров бодрости и здо
ровья.

А. ДРУЖИН.
На снимке: на старт всей 

семьей.
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* Обзор стенных газет

ИЫ-СТРОИТЕЛИ!
— Мы -- строители,— 

с гордостью говорят о 
себе члены бригады тру
боукладчиков СУ-20 Г. А. 
Панькова.

И гордость эта заслу
женная. Нелегок труд 
трубоукладчика. В дождь, 
в снег — при любой по
годе — в зимний мороз 
и в летнюю жару прихо
дится вести работы по 
укладке инженерных се
тей, выполняя большой 
объем тяжелых ручных 
работ. Но высшая награ
да за этот труд —бла
годарность новоселов.

Большинство членов 
бригады Г. А. Панькова 
еще молоды, но каждый— 
мастер своего дела.

Этот рассказ о своей 
бригаде ведет в заметке 
стенгазеты СУ-20 трубо
укладчик Н. Шабалдин. 
Дальше он приводит в 
пример работу одного из 
молодых членов коллек
тива Валерия Некрасова. 
Из заметки мы узнали, 
что трубоукладчик В. Не
красов пришел в бригаду 
по комсомольской путев
ке, не имея за плечами ни 
строительной специаль
ности, ни опыта работы 
на стройплощадке. Брига
да помогла новичку строй
ки, научила его работать. 
Да и сам он самостоя
тельный человек, серьез
но относится к поручен
ному делу. К тому же 
еще и учится в строи
тельном техникуме. И, 
несмотря на занятость, 
он много занимается об
щественной работой.

В этом же номере 
стенгазеты СУ-20, посвя

* Профориентация ------

У МЕНЯ РАСТУТ ТОДА
У меня растут года, будет 

мне семнадцать... Именно в 
этом возрасте, когда «рас
тут года», задолго до сем
надцати, и решаем мы, «где 
работать нам тогда, чем за
ниматься».

Фантастически велика 
возможность выбора, но 
чтобы точно выбрать, нуж
но больше знать о будущей 
профессии.

Мы живем в стране, где 
ежедневно производятся 
колоссальные материаль
ные и духовные ценности. 
Из множества профессий 
любая почетна и по-своему 
значима для народного хо
зяйства. Но одна заслужи
вает особого уважения: 
строитель! Это, пожалуй, 
самая древняя и самая не- 

ВНИМАНИЮ 
ЧИТАТЕЛЕЙ

Свердловский магазин 
№ 1 «Дом книги» пред
лагает популярную лите
ратуру на немецком язы
ке, изданную в ГДР.

Гарри Байер. Работы 
по укладке кафеля. Для 
широкого круга читателей. 
Подробно описывается 
техника укладки плитки и 
необходимые инструмен
ты. Книга снабжена ил
люстрациями. Цена 2-09.

Петер Шульц. Сделав 
сам — сэкономил энер
гию. Руководство по эко
номии тепловой энергии

путем дополнительных 
приспособлений и измене
ний в крыше, на стенах, 
окнах и дверях, а также 
на отопительных устрой
ствах. Цена 2-04.

Я езжу на «Жигулях» 
и «Ладе» ВАЗ 2101, ВАЗ 
21011, ВАЗ 2103, ВАЗ 
2102,- ВАЗ 2105, ВАЗ 
2106. Рекомендации по 
уходу и ремонту. Руко
водство знакомит с осо
бенностями конструкции 
данных моделей машин, 
их эксплуатации, как об
наружить неполадки и 
устранить их своими си
лами. Цена 1-65.

Адрес магазина: ул. 
А. Валена, 12, «Дом кни
ги», отдел |соцстран.

* Спорт ------------

Состоится
турнир

6 и 7 октября в спорт
зале ДСК по ул. Больша
кова, 97а состоится тур
нир по баскетболу среди 
команд строительных уп
равлений. Турнир посвя
щается 67-й годовщине 
Великого Октября.

Объявление
При домостроительном 

комбинате работает дет- 
ско - юношеская спортив
ная школа по художест

щенном Дню строителя, 
помещены' заметки мон
тажников В. Шахрина и 
Р. Гумерова.

В. Шахрии рассказыва
ет о своем коллективе. 
Заметка так и называется: 
«Мне нравится моя брига
да». В ней говорится:

— Много хороших и 
теплых слов я могу ска
зать о своей бригаде, о 
близких по работе мне 
людях. Разные по возра
сту и интересам члены 
бригады составляют еди
ный сплоченный коллек
тив. Ритмично, без лиш
ней суеты мы делаем 
свое дело, постоянно 
чувствуя поддержку со 
стороны товарищей. На
ши ветераны «не давят» 
на молодежь своим авто
ритетом. Они на равных 
советуются, зная, что в 
случаях, когда будет не
обходим их богатый мно
голетний опыт, слово 
старших будет решающим.

Отличная у нас моло
дежь. С огоньком, с инте
ресов работает, постоян
но повышает свое профес
сиональное мастерство.

Рассказано в заметке 
и о трудностях бригады. 
Пусть номер и празднич
ный, а все же о недостат
ках говорить надо. К ним 
относятся и плохая ор
ганизация труда, и несвое
временное . обеспечение 
строительными матери
алами и изделиями, в 
том числе и технической 
документацией. Все это, 
конечно же, сказывается 
на своевременном выпол
нении плановых заданий. 
Видно, что автор заметки

• • •

обходимая профессия на 
земле. С тех пор, как су
ществует человечество, на
ша планета постоянно ме
няет свое лицо. Вряд ли 
вы сможете представить 
себе сегодняшнюю жизнь 
без гигантских заводов, фа
брик, без светлых много
этажных жилых домов, без 
городов и электростанций, 
без мостов и телевизион
ных башен.

А вспомните, сколько 
прекрасных памятников ар
хитектуры оставили нам 
древние зодчие.

Маленькая избушка лес
ника и храм Василия Бла
женного, метрополитены, 
библиотеки и дворцы — 
все это, необходимое и 
обыденное, создано рука

,"болеет за дела своего 
коллектива.

Надо заметить, что в 
СУ-20 делом ответили на 
корреспонденцию «А по
ка хвалиться нечем», опу
бликованную в газете 
(№ 26) 6 июля 1984 года, 
где управление критико
валось за наглядную аги
тацию. Исправлять поло
жение начали со стенгазе
ты. Что ж, хорошее на
чало. Если рабочие пи
шут в свою стенгазету, 
значит, они ее читают, 
она им интересна.

Немало внимания уде
ляет стенной печати 
партийное бюро СУ-7. 
Чувствуется, что здесь 
сложился редакционный 
коллектив, наметился и 
стиль в его работе. К при
меру, в праздничный но
мер «Строителя» подго
товлен коллективный ма
териал редколлегии, рас
сказывающий о достиже
ниях и задачах коллекти
ва. Написала заметку в 
стенгазету секретарь парт
бюро Г. С. Ткаченко. Она 
рассказала о работе ком- 
сомольско - молодежной 
бригады маляров Л. И. 
Белых.

Помещено в стенгазете 
и обращение штукатуров 
к главному механику уп
равления Д. Н. Вербицко
му под заголовком «...Вот 
уже три года». В нем го
ворится, что три года со
бирается главный меха
ник сделать новые шту
катурные станции типа 
«краб». А пока штукату
ры перелопачивают рас
твор вручную.

Поделом досталось 
Д. Н. Вербицкому. Если 
жить по поговорке «Обе
щанного три года ждут», 
так это, значит, надо ра
ботать, не со строителями. 
Может быть, кто-то ска-

ми многих людей, одной 
профессии, гордое имя 
которой — строитель.

По-новому звучит теперь 
это слово. Индустриальный 
метод изготовления круп
норазмерных деталей и 
конструкций, применение 
на стройплощадке различ
ных машин и механизмов, 
использование новейших 
строительных материалов 
превратили строительство 
в механизированный про
цесс.

Дома монтируют прямо 
«с колес» из блоков и па
нелей. Красота, легкость, 
надежность и долговеч
ность возводимых соору
жений — вот к чему стре
мятся современные строи
тели. Грандиозный размах 
приобрело строительство и 
в Свердловской области. 
Большой вклад в развитие 
строительной индустрии 

жет, зря, мол, обидели 
человека в канун профес
сионального праздника. 
Считаю, что не зря. пото
му что кончил дело — 
гуляй на празднике сме- 
ЛО.

Но, к сожалению, не во 
всех строительных управ
лениях дела с наглядной 
агитацией, которая начи
нается со стенгазеты, об
стоят хорошо. Именно 
там, где партийное бюро 
вплотную занимается на
глядной агитацией и счи
тает стенную печать од
ним из важных звеньев в 
деле воспитания коллек
тива, наметились опреде
ленные сдвиги.

О великой силе печат
ного слова, начиная со 
стенгазеты, думаю, не сто
ит много говорить. Значе
ние печати понимают все, 
многие испытали на себе, 
что это такое. Но далеко 
не во всех строительных 
управлениях считают 
стенгазету организатором 
своего коллектива. И там 
работа редколлегии пуще
на на самотек, без каких- 
либо планов, утвержден
ных на заседании парт
бюро.

Именно по этой причи
не не вышла к профессио
нальному празднику 
стенгазета в СУ-13, 15, 
29. Правда, редколлегия 
СУ-15 выпустила к Дню 
Строителя открытку- 
поздравление, а в СУ-13 
эту открытку подготовили 
бойцы студенческого стро
ительного отряда. Неуже
ли в этих управлениях 
нет таких людей, как в 
СУ-20, которые тоже с 
гордостью могут сказать: 
«Мы — строители!» Ра
зумеется, есть. Так по
чему же молчит стенгазе
та?

О. ГУСЕВА.

нашего края вносят строи
тели ДСК им. 60-летия Со
юза ССР.

Успехи, которых добился 
коллектив ДСК, стали воз
можны только благодаря 
неустанному труду тысяч 
рабочих, инженерно-техни
ческих' работников и слу
жащих.

Чтобы расширить строи
тельство, осуществить на
меченные планом ДСК за
дания, не обойтись без си
лы, энергии, задора, уме
лых рабочих рук молодых 
строителей.

Дорогие юноши и девуш
ки! Выбирайте профессию 
строителя, настойчиво изу
чайте ее, вливайтесь в 
ряды коллектива строите
лей Свердловского ДСК.

Н. ОВЧИННИКОВА, 
мастер производствен

ного обучения ДСК.

венной гимнастике. Дети 
занимаются в зале заво
да ЖБИ, спортзале ДСК, 
зале института «Граждан- 
проект».

Лучший возраст для 
начала занятий 5—7 лет.

Запись производится в 
спортивном зале ДСК и 
спортивном зале институ
та «Гражданп р о е к т» 
(Шевченко, 9), во втор
ник и четверг с 17 до 19 
часов, в субботу с 14 до 
17 часов.

В спортивном зале за
вода ЖБИ во вторник с 
16 до 17 часов, в суббо
ту — с 14 до 17 часов.

Справки по телефону 
23-04-93.

КОЛЬЦОВ
МИХАИЛ АНДРИЯНОВИЧ

Коллектив комбината 
понес тяжелую утрату. 
21 сентября 1984 года на 
53-м году жизни скоропо
стижно скончался замести
тель начальника комби
ната Михаил Андрияно
вич Кольцов, член КПСС 
с 1971 года, «Ветеран 
труда ДСК».

М. А. Кольцов родился 
12 сентября 1932 года в 
деревне Ишутихе Брусов- 
ском районе Калинин
ской области. В 1949 
году закончил ремес
ленное училище, где 
получил профессию сто
ляра, с 1949 по 1951 год 
М. А. Кольцов работает 
столяром в Брусовском 
райпромкомбинате Кали
нинской области и учится 
в заочной школе.

В 1951 году призыва
ется в ряды Советской 
Армии. После службы в 
армии поступил в Казан
ский индустриальный тех
никум и закончил его в 
1959 году по специально
сти техник-строитель.

С 1959 года по 1984 
год работает в Свердлов
ском домостроительном 
комбинате, сначала мон
тажником в СУ-7, затем 
мастером, прорабом, стар
шим прорабом, а в 1969 
году был назначен началь
ником управления № 7.

Опытный организатор 
строительства, Михаил 
Андриянович учит инже
нерно-технических работа 
никрв передовым мето
дам труда, является ини
циатором поточного мето
да организации труда с 
созданием специализиро
ванных потоков на плот
ничных, штукатурных, 
малярных работах. Стро
ительное управление № 7 
под руководством Михаи
ла Андрияновича из года 
в год наращивало темпы 
и объемы строительных 
работ и до сих пор явля
ется передовым коллек
тивом комбината.

29 октября 1974 года 
М. А. Кольцов был избран 
председателем объеди
ненного профсоюзного 
комитета Свердловского 
ДСК, который возглавлял 
в течение четырех лет.

В 1978 году был на
значен заместителем на
чальника комбината по 
кадрам и быту. За время 
работы в комбинате М. А. 
Кольцов проявил себя 
инициативным, отзыв
чивым и грамотным руко
водителем. Уделял много 
внимания удовлетворению 
культурно - бытовых нужд „ 
трудящихся, вопросам со
циального развития ком
бината, комплектова
нию коллектива высоко
квалифицированными кад- ■* 
рами, укреплению трудо
вой дисциплины.

Все 26 лет работы в 
комбинате Михаил Ан
дриянович пользуется за
служенным уважением 
коллектива. Партия и пра
вительство оценили заслу
ги М. А. Кольцова, награ
див его медалью «За 
доблестный труд». В ком
бинате он неоднократно 
награждался знаками 
«Победитель соцсорев
нования» и «Ударник пя
тилетки», ему было при
своено звание «Ветеран 
труда» Свердловского 
домостроительного комби
ната имени 60-летия Со
юза ССР.

Светлая память о Ми
хаиле Андрияновиче 
Кольцове, верном сыне 
Коммунистической партии 
Советского Союза, строи-, 
теле, отдавшем всю свою 
жизнь служению народу, 
навсегда сохранится в на
ших сердцах.

Администрация.
Партком.

Объединенный 
профком. 

Комитет ВЛКСМ 
комбината.
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